

W Comentarios en la web

Presidente dice que pondrá fin a Punta Peuco “como se le ha conocido” y que lo transformará en un “penal común”. **Opiniones en Emol.com**



Francisco J. Gaete Prieto

Boric está preparando un penal para los delitos de corrupción, o sea, para él.

Christian Alonso Castro Maraboli

Cuando a este ciudadano logren ojalá procesarlo por todos los ilícitos que cometió y cometerá antes de largarse, ahí va a querer estar igual que su compadre mons, en Capitán Yaber.

Juan Carlos Ibáñez Cornejo

En vez de dejar tranquilos a esos viejos, tira humo populista y demagógica. Qué solución al sistema cance-

larlo si ese penal está sobrepoblado, igual que todas las cárceles de loquera de Chile.

Tulio Norsa

Listoco, solucionados los problema de delincuencia, salud, educación, corrupción y cesantía.

Isidoro Barquin Castillo

¡Qué buena noticia! Con este anuncio, ya los chilenos trabajadores y honrados podremos dormir tranquilos. Se acaba la delincuencia, robos, asaltos, atracos, muertes y todo lo que vemos a diario, pero él con su inmensa sapiencia y cordura, ve lo que toda la ciudadanía prefiere. Bravoooo, saludos.

Ignacio Miranda

Muy bien, son asesinos de lesa humanidad y deben ser tratados como tales.

Mirnitzen Moore

Propuso cosas que no va a lograr ahora: aborto total. Y otras para el 2032: descarbonización. ¿Quién le cree?

Rodolfo Soria-Galvarro

Para variar medias verdades o mentiras. Punta Peuco es una cárcel. Está limpia y ordenada, pese a que está saturada de gente, porque quienes viven ahí son gente ordenada y limpia o viejos enfermos en sus últimos días.

Boris Heufemann Raimann. Ojalá los Sindicatos de Gendarmería alcen la voz teniendo en cuenta la grave crisis del Sistema Penitenciario.